

Pays	Vues
France	4,942
Algérie	3,196
Maroc	2,244
Italie	1,544
Vietnam	1,193
Portugal	779
États-Unis	701
Russie	603
Inde	490
Suisse	305
Allemagne	278
Burkina Faso	178
Côte d'Ivoire	
Espagne	
Israël	
Pakistan	
Sénégal	
Royaume-Uni	
Chine	
Canada	
Belgique	
Biélorussie	
Indonésie	
Danemark	
Tunisie	
Madagascar	
Afrique du Sud	
Corée du Sud	
Philippines	
Brésil	
Australie	
Pays-Bas	
Qatar	
République tchèque	
Union européenne	
Taïwan	
Irlande	
Guinée	
R.A.S. chinoise de Hong Kong	
Japon	
Chili	
Égypte	
Thaïlande	
Ukraine	
Arabie saoudite	
Cameroun	
Turquie	
Autriche	
Émirats arabes unis	
Arménie	
Mali	
Suède	
Rwanda	
Roumanie	
Guadeloupe	
Brunéi Darussalam	
Croatie	
Bangladesh	
Maurice	
Singapour	
Équateur	
Honduras	
La Réunion	
Norvège	
Hongrie	
Géorgie	
Venezuela	
Lituanie	
Albanie	
El Salvador	
Moldavie	
Bénin	
Cambodge	
Mexique	
Argentine	
Koweït	
Togo	
Pologne	



Liste des pays (78) où le vo co truyen est présent (statistiques officielles fournies par wp).

Bien entendu, il faut savoir que dans certains pays il n'y a encore que très peu de pratiquants d'arts martiaux vietnamiens traditionnels (parfois juste 2 ou 3 personnes, parfois juste au niveau débutant), mais ils sont bien là, nous suivent et s'informent (auprès du site web de la fédération mondiale www.wf-vv.com).

Le Président Hoang Vinh Giang déploie un effort soutenu et contribue grandement, comme nous le savons tous, au développement du vocotruyen dans le monde en vertu du principe fondateur de rassemblement général de tous les pratiquants d'arts martiaux vietnamiens traditionnels au sein de "la maison centrale" (le "foyer principal" du vo co truyen, la fédération mondiale WFVV).

List of countries (78) where vo co truyen is present (official statistics provided by wp).

Of course, we should know that in some countries there are still very few Traditional Vietnamese Martial arts practitioners (sometimes just 2 or 3 people, sometimes just at the beginner level), but they are there, follow us and inquire (on the website of the World Federation www.wf-vv.com).

President Hoang Vinh Giang makes a sustained effort and contributes greatly, as we all know, to the development of vocotruyen in the world under the founding principle of general gathering of all traditional Vietnamese martial arts practitioners in the "central house" (the "main home" of vo co truyen, the world federation WFVV).

